

d'obtenir de la Propagande la préfecture apostolique du golfe Saint-Laurent, grâce à la bienveillante entremise de Mgr Bégin, archevêque de Québec, et de Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi.

Ils ont encore obtenu la direction de la belle paroisse du Sacré-Cœur, à Chicoutimi, et le pèlerinage de la Pointe-aux-Pères, au diocèse de Rimouski, pendant qu'au Nouveau-Brunswick, Mgr Barry, évêque de Chatham, leur abandonnait la mission de Tobique et les autorisait à établir une résidence de missionnaires à Rogersville, dans une maison généreusement mise à leur disposition par M. l'abbé Richard, l'une des gloires du sacerdoce Acadien.

De plus, Mgr O'Gorman, évêque de Sioux-Falls, ayant eu connaissance des démarches du P. Blanche, lui a également proposé une importante paroisse dans son immense diocèse du Dakota du Sud, offre gracieuse qui a été acceptée avec reconnaissance par le distingué provincial des Eudistes.

Pour finir par le diocèse de Valleyfield, tout le monde sait que lors de son retour de Rome, durant l'été dernier, Mgr Emard allait de lui-même trouver le P. Le Doré, à Paris, et réclamait l'honneur de donner une généreuse et paternelle hospitalité à quelques-uns de ses fils, en attendant que des jours meilleurs se lèvent pour la France.

Car, il faut en avoir le ferme espoir : Aux jours sombres et mauvais que traverse l'ancienne mère-patrie, succéderont, dans un avenir plus ou moins éloigné,